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今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 12月 12日･13日 第 12回富田林ロータリークラブカップ中学生サッカー大会 

� 12月 17日(木)  3分間スピーチ：上野克己君 「クリスマスコンサート」 

�       第6回理事会 

� 12月 24日(木)  3分間スピーチ：柳本浩一君 卓話：堀野俊男君 

� 12月 31日(木)  休会 

� 2016年 1月 7日(木) 新年初例会 卓話：富田林市長 多田利喜様  場所：富田林市民会館 

� 1月 14日(木)  3分間スピーチ：        卓話： 

� 1月 21日(木)  3分間スピーチ：        卓話： 

 

 

� 今週の歌：「我等の生業」 

本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 3分間スピーチ：瀧 成和君 

� 卓話：道田憲逸君 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

12/3 38(6) 25(3) 0 71.43% 

11/21 38(6) 16(2) 1 50% 

11/19 38(6) 16(1) 2 54.55% 

（ )内は出席免除会員 

 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌    

    

 

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 

我等の生業 

我等の生業（なりわい）さまざまなれど 

集いて図（はか）る心は一つ 

求むるところは平和親睦（やわらぎむつび） 

力（つと）むるところは向上奉仕 

おおロータリアン  我等の集い 
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2015201520152015年年年年 12121212月月月月 3333日日日日    第第第第 2613261326132613回回回回    例会記録例会記録例会記録例会記録    

 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●親睦委員会･･･辰已泰啓君 

先日の親睦旅行 沢山の参加ありがとうございました。 

12月 10日(木)の忘年会もよろしくお願いします。忘年会の会費は当日頂きます。 

 

11 月 29 日の日曜日に富田林ロータリークラブ旗争奪少年軟式野球大会の決勝ならびに、閉会

式に参加してきました。 

当初、藤野会長も出席の予定でしたが、子供作品展の参加と決勝戦のコールドゲームの為に間に

合わず、代わりに挨拶と表彰をさせて頂きました。 

参加チームの日程などで１月ほど延びてしましましたが、無事閉会することができました。 

 

 

 

    

   

 

 

 

 

 

 

 

●社会奉仕委員会･･･中禮博昭君 

富田林社会福祉協議会 「歳末たすけあい運動」に対して、12月 3日(木)例会に於いて、帆掛け

船募金 10,720円が集まりました。 

みなさまのご協力ありがとうございました。 

 

 

会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･藤野正勝君藤野正勝君藤野正勝君藤野正勝君    

 11月 19日の親睦日帰り旅行は晴天とまではいきませんでしたが、前日までの雨も上がり、水

陸両用バスを楽しむことができました。なかなか愉快なガイドさんのおかげで湖面を渡る冷たい

風も気になりませんでした。その後、千松でカニ会席を堪能していただきました。食事時間が予

定よりも 1 時間以上長くなってしまったため土産物屋に立ち寄ることができなかったのは残念で

すが、その分ゆっくりと味わっていただけたかと思います。 

その週末の 21日土曜日は、当クラブのロータリーデイとして、河南町ぷくぷくドームで「かな

んフェス」に出店。西澤会員のご紹介で本職の方によるベビーカステラと素人の私が作ったキャ

ラメルポップコーンの販売、流行の妖怪ウォッチやワンピース、リラックマのくじ引きを行い、
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ほぼ完売という満足できる結果を迎えました。当日は秋晴れの一日で来場者も多く、特にくじ引

きには子供たちが行列を作るなど盛況でした。またロータリー財団から取り寄せたポリオ撲滅キ

ャンペーンのパネルやポスターを掲示し、豊岡会員の社員さんが約 200枚のポリオ撲滅のチラシ

を配布してくれるなど、ロータリーデイとしてふさわしい活動ができたものと自負しております。 

先週末には、すばるホールで行われた富田林市こども会育成連絡協議会主催の「こども作品展」

表彰式に出席して参りました。少子化の影響と地域のこども会活動の低下もあって年々出品数が

少なくなってきているそうですが、展示されていた作品は書道部門も絵画部門も、こどもらしく

大らかで元気いっぱいの作品ばかりでした。富田林ロータリークラブ会長賞に輝いたのは伏見堂

こども会の５年生の双子の姉妹でした。 

 また同日、喜志の石川河川敷グラウンドでロータリークラブ旗争奪少年野球大会の決勝が行わ

れており、計算では間に合うはずだったのですが、向かっている途中に観戦してくれていた辰已

会員から、コールドゲームで決着がつきましたとの連絡が入り、優勝旗の授与は辰巳会員にお願

いいたしました。 

 11月はなにかとイベントが多かったのですが、親睦委員会や社会奉仕委員会等々の協力により

おかげさまですべて成功裡に終えることできました。ありがとうございました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

フォーラムフォーラムフォーラムフォーラム「例会場について」「例会場について」「例会場について」「例会場について」    
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ニニニニコニココニココニココニコ    

☺藤野正勝君 今年もあと 1ヶ月足らずとなりました。みなさま御身体ご自愛下さい。 

☺森井茂治君 欠席おわび 

☺千田佑兵君 かなんフェス出店、役員の方々 大変ご苦労様でした。 

☺中禮博昭君 皆様の健康を祈ります。 

☺田毎宣隆君 先日のかなんフェス、お世話になりました。 

☺小寺 博君 欠席御詫び 

☺時任隼成君 毎回 遅刻ばかりすみません。               小計 30,000円 

 

月例ニ月例ニ月例ニ月例ニコニココニココニココニコ    

☺橋本健介君 誕生日 

☺瀧 成和君 入会記念日 

☺堀野俊男君 誕生日、奥様誕生日、入会記念日 

☺千田佑兵君 結婚記念日、入会記念日 

☺辰已泰啓君 入会記念日    

 小計 40,000円 合計 70,000円 累計 1,311,000円 

 

MAKE UPMAKE UPMAKE UPMAKE UP    

★第 34回親善バレーボール大会（12月 6日）藤野君 
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総会式次第総会式次第総会式次第総会式次第    

(坂ノ上幹事) 

只今より富田林ＲＣ細則第 4条会合第１節に基づき 2015-2016年度の年次総会を開催いたしま

す。この細則によりますと、年次総会におきまして次年度の理事及び役員、次々年度会長（規定

審議会のいう会長ノミニー）の選挙を行わなければなりません。なお年次総会を開催するにあた

りまして年次総会の定足数に関する報告を致します。年次総会の定足数は、細則第 4条第 3節の

規定により会員総数の 3分の 1となっております。 

2015年 12月 3日現在、会員総数 38名、本日の総会出席者数は 25名、議長への委任状数 5名で、

計 30名となり定足数を満たしております。従って本総会は成立することをご報告いたします。細

則第 3条第 1節に基づいて会長は総会の議長を藤野会長にお願いいたします。 

 

(藤野会長)  

それでは、議長を務めさせていただきます。まず、細則第１条第１節に記されています指名委

員会の経過報告を北岡指名委員長にしていただきます。 

 

(北岡指名委員長) 

当委員会はクラブ細則第 1条第１節に基づき、会長(議長)からの次年度理事名、会長エレクト(副

会長)、幹事、会場監督（SAA）候補者の選出の求めに対して、2回の会合を持ち、将来の当クラ

ブの発展を期し、慎重に審議の結果、下記の役員候補者を選出致しました。 

尚、指名委員会メンバーは、藤野正勝会長・田中正章会長エレクト・豊岡 敬直前会長・橋本竜也

直前幹事・北岡 満元会長・堀野俊男理事・下野純司会員・西澤友成会員・橋本英樹会員でござい

ます。 

それでは議事にうつります。本日の議案は先日送付致しましたご案内に記載したとおり、次年度

の理事役員と次々年度会長の選出であります。本日の総会に先立ち、指名委員会に於いて指名さ

れた次年度の理事役員と次々年度会長の候補者は次のとおりです。お名前を申し上げます。 

･ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次々年度(2017-2018年度)会長候補者･･････横山素夫 
 

◆次年度(2016-2017年度 田中正章会長年度)  

・クラブ奉仕理事候補者････････････････森井茂治 

・職業奉仕理事候補者･･････････････････上野克己 

・社会奉仕・環境保全理事候補者････････橋本竜也 

・新世代奉仕理事候補者････････････････藤野正勝 

・国際奉仕理事候補者･･････････････････北岡 満 

・55周年事業相談役 総括理事候補者･･ ･･豊田圭郎 

・幹事候補者･･････････････････････････辰已泰啓 

・SAA候補者･････････････････････････橋本英樹 

・会計候補者･････････････････････････下野純司 
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 (藤野議長) 

北岡指名委員長のお言葉にあったように、以上の方々を次年度の理事役員として選任致したい

と思いますがご異議はございませんか？ 

ご異議が無いようでしたら拍手でご賛同願います。有難うございました。それでは、クラブ細則

第 1条第 1節の過半数の賛成があったものとして、候補者全員を当選といたします。なお、次年

度会長は田中正章会員に決定済みであることを申し添えます。以上をもって議事を終了致しまし

たので、本会合での議長の役を降りさせて頂きます。ご協力有難うございました。 

 

(坂ノ上幹事) 

続きまして、北岡指名委員長、指名委員会の解散宣言をお願いいたします。 

 

(北岡指名委員長) 

解散宣言 

 

(坂ノ上幹事) 

次に次々年度会長に選任されました横山素夫会員にご挨拶をお願い致します。 

 

(横山次々年度会長) 

 次次年度会長ノミニー 挨拶 横山素夫 

 

 今回の総会で承認されました横山です。昔、パストガバナーで在られました中村幸吉先生が「ロ

ータリーの会長は、なってみたら面白いから」と言っておられました。私も楽しくやってみよう

と考えています。どうぞよろしくおねがいします。 

 

 

 

 

 

 

 

(坂ノ上幹事) 

以上をもちまして年次総会は滞りなく終了致しましたので閉会とさせていただきます。皆様の

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 


